

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Teknologi merupakan hasil perkembangan zaman yang sudah menjadi bagian hidup dari manusia. Khususnya dalam era society 5.0 dimana pesatnya teknologi menjadi tantangan zaman yang besar dan menempatkan manusia sebagai komponen utamanya. Karena itu, mahasiswa kepemimpinan kristen perlu mengembangkan diri menjadi pemimpin digital, dalam hal ini perlu untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam teknologi, inovasi, serta pemikiran yang kritis dan kreatif. Selalu beradaptasi dengan perubahan teknologi dan trend terbaru untuk memimpin secara efektif dengan dimilikinya keterampilan digital sangat membutuhkan untuk mencapai hasil yang lebih baik dalam menghadapi tantangan dan peluang khususnya di era society 5.0

Mengatasi berbagai tantangan dan faktor diatas mengenai kurangnya keterampilan digital diperlukan tekad, kesadaran, dan kerja keras. Ini juga dapat melibatkan penggunaan sumber daya yang tersedia, mencari bantuan dari mentor atau instruktur, dan memanfaatkan platform pendidikan online. Dengan tekad dan komitmen untuk mengembangkan keterampilan digital, banyak dari tantangan ini dapat diatasi.

Pengembangan keterampilan digital adalah proses yang berkelanjutan. Teknologi terus berkembang, sehingga penting untuk tetap belajar dan mengembangkan keterampilan seiring waktu. Mahasiswa tidak perlu takut untuk mencoba hal-hal baru dan terus meningkatkan kompetensi digital.

B. Saran

1. Institut Agama Kristen Negeri Toraja

Diharapkan untuk memberikan edukasi yang lebih dalam tentang perkembangan revolusi industri 5.0 dan memberikan pelatihan atau seminar mengenai pemanfaatan teknologi serta peningkatan keterampilan digital mahasiswa agar dapat diaplikasikan dalam kehidupan.

2. Mahasiswa Prodi Kepemimpinan Kristen

Keterampilan digital merupakan hal yang sangat penting untuk dimiliki dalam menghadapi era society 5.0. Karena itu sangat penting untuk terus belajar dan mengembangkan keterampilan seiring waktu. Mahasiswa tidak perlu takut untuk mencoba hal-hal baru dan terus meningkatkan kompetensi digital, mengembangkan kemampuan berpikir kreatif, kritis dan inovatif, memahami literasi teknologi untuk bersaing diantara perubahan yang ada.